
 

FRANÇAIS 

FICHE TECHNIQUE 
 

 

3 Musiciens sur la route / 2 véhicules dont 1 tracté 
Contact : 06 22 72 70 73 / madameswing@free.fr (Tristan) 

 
La sérénité de la garantie d’un spectacle de qualité est assurée par le respect des différents points évoqués sur 
cette fiche technique. Une capacité d’adaptation est toujours possible lorsque notre équipe est prévenue en 
avance. Pour tous renseignements, n’hésitez pas à nous contacter. 
 
Seuls les 3 musiciens sont autorisés à : 

- Placer la caravane en la manipulant. 

- Toucher ou manipuler le matériel et les instruments de Musique du spectacle. 

- Pénétrer à l’intérieur de la caravane pendant la durée de la présence sur site de prestation. 
 

INSTALLATION DU SPECTACLE 
Montage/Soundcheck du spectacle : 1 heure.  
 
Le spectacle de Madame Swing a besoin de : 
 
1. Un espace plan et stabilisé d’au moins 5m de largeur, 6m de 
profondeur et 3m10 de hauteur, accessible par une caravane tracté 
(voir chapitre sur les dimensions des 2 véhicules).  
 
2. Une alimentation électrique dédiée au spectacle de 220V 
(16A) avec prise de terre et installation aux normes de sécurité, 
située à moins de 10 mètres de l’emplacement du spectacle 
(Groupe électrogène non-accepté). 
 
3. Placé côté buvette et avec les danseurs éclairés, ça fonctionne 
toujours mieux ! Conseil de Madame Swing ! 

 
 

INFOS DES 2 VEHICULES 
Véhicule tractant :  
Peugeot Partner Tepee (couleur rouge) 
Immatriculation : DF-279-YC 
 

Véhicule tracté :  
Caravane Caravelair Optima 320  
(couleur blanche avec 1 bande verte) 
Immatriculation : ET-601-KF 
Hauteur : 2m60 
Hauteur en position spectacle : 3m10 
Largeur : 2m10 
Longueur totale : 4m60 
 
 

www.madameswing.com  
 
 
 

http://www.madameswing.com/


 

ACCUEIL DES ARTISTES 
 

15 jours minimum avant la représentation, l’organisateur communiquera au contact administratif du spectacle : 
- le déroulé de la journée, 
- les différents éléments de communication pour les réseaux sociaux, 
- les coordonnées d’un responsable de l’accueil des 3 musiciens, 
- les coordonnées d’une personne en charge de l’hébergement/restauration le cas échéant, 
- les éventuelles coordonnées d’un régisseur du lieu de représentation, 
- le plan d’accès du lieu de représentation. 

 

HEBERGEMENT/RESTAURATION 
 
Pendant la toute la durée du séjour du spectacle, l’organisateur prend en charge : 
 

1. l’hébergement de 3 musiciens dans 3 chambres simples séparées, avec petits-déjeuners inclus. Les 
musiciens doivent également loger au même lieu. Il est également tout à fait possible d’héberger les 
musiciens chez l’habitant.  
 

2. la restauration de 3 musiciens aux heures de repas et proche du lieu de représentation du spectacle. 
(Attention, 1 végétarien parmi les musiciens).  

 

PARKING/LOGES 
 
Pendant la toute la durée du séjour du spectacle, les musiciens ont besoin de : 
 

1. l’accès à un parking sécurisé pour les 2 véhicules en dehors des heures de spectacle (voir chapitre sur les 
dimensions des 2 véhicules).  
 

2. la présence d’une personne en charge de la surveillance des installations du spectacle lorsque le cas 
échéant, les 3 musiciens doivent quitter la zone pendant le temps de restauration.  
 

3. loges de 10 m² minimum, avec nourritures salées et sucrées d’appoint, boissons fraiches, sodas et/ou jus 
de fruits, vin et/ou bière… 

 

EN CAS D’INTEMPERIES 
 
La représentation du spectacle ne peut être assurée en plein air en cas de pluie, grand vent, neige ou grêle.  
 
Les 3 musiciens acceptent exceptionnellement de se produire en cas d’intempéries dans une salle couverte sans 
leur caravane et sans leur matériel : dans ce cas précis, l’organisateur est en charge de prévoir un espace couvert, 
un équipement de sonorisation et d’éclairage du spectacle. 
 

L’organisateur et son assurance demeurent responsables 
de tous accidents dont la cause est liée à l’électricité 
fournie et aux impératifs de sécurité sur le site de la 
prestation. 
 

 
Contact technique : 

Tristan LORIAUT 
-- 06 22 72 70 73 -- 

madameswing@free.fr  

mailto:madameswing@free.fr


 

ENGLISH 

TECHNICAL DETAILS 
   

 

3 Musicians on the road / 2 vehicles (1 morotized) 
Contact : +336 22 72 70 73 / madameswing@free.fr (Tristan) 

 
The peace of mind guaranteeing a quality show is ensured by respecting the various points mentioned on this 
technical sheet. An ability to adapt is always possible when our team is informed in advance. For any information, 
do not hesitate to contact us. 

Only the 3 musicians are authorized to: 
- Position the caravan by handling it. 
- Touch or handle the musical equipment and instruments of the show. 
- Enter the interior of the caravan. 
 

 

INSTALLATION DU SPECTACLE 
Installation/Soundcheck : 1 hour.  
 
The Madame Swing show needs : 

 
1. A flat and stabilized space of at least 5m width, 6m depth and 
3m10 height, accessible by a caravan (see chapter on the 
dimensions of the 2 vehicles).  
 
2. 220V (16A) power supply (or similar) dedicated to the show 
with earth connection and installation to safety standards, located 
less than 10 meters from the show location (Electric Mobile 
Generators are not accepted). 
 
3. Placed on the refreshment side and with the dancers lit, it always 

works better! Advice from Madame Swing! 
 

INFORMATIONS ON THE 2 VEHICLES 
Towing vehicle :  
Peugeot Partner Tepee (red) 
Registration : DF-279-YC 
 

Towed vehicle :  
Caravane Caravelair Optima 320  
(white with 1 green line) 
Registration : ET-601-KF 
Height : 2m60 
Height en position spectacle : 3m10 
Width : 2m10 
Total Lenght : 4m60 
 
 

www.madameswing.com  
 
 
 

 

DANCING AREA 

http://www.madameswing.com/


 

ARTISTS ACCOMODATIONS  
 
At least 15 days before the performance, the organizer will communicate to us : 
 

- the course of the day, 
- the different communication elements for social networks, 
- the contact details of a person responsible for welcoming the 3 musicians, 
- the contact details of a person in charge of accommodation/catering if applicable, 
- any contact details of a manager of the place of performance, 
- the access plan to the performance venue. 

 
Throughout the duration of the show, the organizer takes care of : 
 

1.  accommodation for 3 musicians in 3 separate single rooms, with breakfast included. The musicians must 
also stay in the same place. It is also entirely possible to accommodate musicians in local homes.  

 
2.  catering for 3 musicians during meal times and close to the show venue. (Attention, 1 vegetarian among 

the musicians). 
 

PARKING/DRESSING ROOM 
 
Throughout the duration of the show's stay, musicians need : 
 

1. access to secure parking for the 2 vehicles outside show hours (see chapter on the dimensions of the 2 
vehicles).  

 
2.  the presence of a person in charge of monitoring the show facilities when, where applicable, the 3 

musicians must leave the area during the meal time.  
 

3.  lodges of 10 m² minimum, with additional salty and sweet foods, cold drinks, sodas and/or fruit juices, 
wine and/or beer, etc. 

 

IN CASE OF BAD WEATHER 
 
The show cannot be performed outdoors in the event of rain, strong wind, snow or hail.  
 
The 3 musicians exceptionally agree to perform in the event of bad weather in a covered room without their 
caravan and without their equipment : in this specific case, the organizer is responsible for providing a covered 
space, sound and lighting equipment of the show. 
 

The organizer and its insurance remain responsible for 
any accidents whose cause is linked to the electricity 
supplied and safety requirements on the site of the 
service. 
 

 
Technical contact : 

Tristan LORIAUT 
+336 22 72 70 73 

madameswing@free.fr  
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